

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.18

令和3年12月14日(火)発行

東風

3年生の思いを引き継いで～生徒総会と生徒会引継式を行いました～

12月2日(木)、後期生徒総会が行われました。総会では、前期活動総括と後期活動に向けた計画が提案され、すべての議案が議決されました。

今年度の生徒会は年間スローガンを【東中維新(とうちゅういしん)】と掲げ、『行事や諸活動の目的や目標を考え、どんな思いで取り組むか明確にすること』、『こだわりや熱意をもって行事や活動に取り組むこと』を重点に置いて生徒会活動を行ってきました。



その結果、体育祭や文化祭では重点に掲げた項目が十分に達成されたことが確認されました。そして、この重点項目を日常生活での『あいさつをすること』や『時間を守ること』などでも意識を高めていくことが大切だと確認しあいました。

また、生徒総会終了後には生徒会引継式を行いました。現生徒会執行部や専門委員長を務めたリーダーから1年間活動しての思いや感謝の気持ち、新役員への思いが伝えられました。また、応援団も新旧引継を行いました。応援については新旧役員や応援団のみでのエール交換となりましたが、力強く伝統のエールを交換し合いました。



後期の活動は新生徒会リーダーが主体となって行っていきます。今回の生徒総会で議決した後期に向けた取り組みや3年生リーダーの思いを引き継いで、積極的に実践してくれることを期待しています。

国風文化を肌で感じ取り～1年生平安装束装着体験を行いました～

11月29日(月)、1年生が社会科の授業の一環として、平安装束装着体験を行いました。この体験には、駒形神社(奥州市)・諏訪神社(北上市)・赤石神社(紫波町)・白山神社(平泉町)から6名の神職の方々をお招きして、ご協力をいただきながら実施をしました。

授業では日本の風土や生活にあった貴族中心の文化である国風文化の振り返りから、平安時代の貴族がどのような生活をしていたのかを最初に確認し、その後、直垂(ひたたれ)や狩衣などを代表生徒が着用しました。



実際に.. 着装することで国風文化を肌で感じ取る貴重な体験をする場となりました。

2学期 ノーメディアウィーク取組の結果

2学期も中間テストと期末テストの2回、ノーメディアウィークの取組を家庭のご協力のもとに行いました。学年ごとの集計結果は次の通りです。

		達成状況 (%)			前日の家庭学習時間 (平均)
		A: いつもより、メディアの時間を減らすことができ、前日はノーメディアに取り組んだ。	B: いつもより、メディアの時間を減らすことができたが、前日はノーメディアを達成できなかった。	C: いつもとあまり変わらなかった。	
1年	中間	48.7	42.7	8.5	3.50
	期末	54.7	39.3	6.0	3.01
2年	中間	38.1	57.1	4.8	4.13
	期末	48.5	47.6	3.9	3.17
3年	中間	34.3	57.8	7.8	3.56
	期末	45.8	48.6	5.6	3.30
全校	中間	40.7	52.2	7.1	4.00
	期末	49.7	44.8	5.2	3.16

中間テストと期末テストの比較しながら2学期の状況を分析すると、以下のことがわかりました。

- 2学期中間テスト取り組みでは1学期と比較して、Aの割合が増加しました。メディアに接することなく、学習に取り組んでいると読み取れます。
- 中間と期末の前日の家庭学習時間を比較すると、全学年で時間が短くなっていました。

生徒自身の意志はもちろんのこと、家庭での継続的な協力がある取り組みだと考えております。引き続きお子さんの学習への取組について話をさせていただきながら冬休み中や3学期もご協力いただきますようお願いいたします。

【お知らせ】

三者面談時に、生徒たちのネット利用に関して保護者向けの資料をお渡しします。資料をお読みいただき、今一度ネット利用に関するルールの確認や設定をしていただき、適切な利用をさせるようお願いいたします。

【各種大会の結果】

- 第14回井上スポーツ杯争奪ソフトボール大会 (11月14日) 3位リーグ1位 ソフトボール部
- 第2回岩手県年金ポスターコンクール (12月1日) 感謝状 総合文化部 (美術コース)
- 第8回micZAQ杯中学生サッカー大会 (11月27日) 優勝 サッカー部 (金ヶ崎中と合同チーム)
- 第17回奥州市ジュニアバドミントン大会 (12月11日)

中学1年生女子シングルス	3位	田澤奈津希
中学2年生女子ダブルス	2位	切岸柚花 佐藤彩佳
中学1年生男子シングルス	3位	佐藤賢斗
中学2年生男子シングルス	1位	千田絃喜